

Desde la Peña Flamenca *El Quejío*

En Diciembre de 2015 veía la luz el artículo ¡Viva la Farruca! dedicado a Paco del Pozo y su grupo. Dicho artículo ponía de manifiesto la calidad artística de este cantaor madrileño, por lo cual no creo conveniente extenderme mucho en mis apreciaciones. No obstante, quiero decir que los cantes escuchados en la noche del día 28 de abril en nuestra peña fueron lo suficiente significativos como para pensar que Paco se encuentra, si cabe, mejor cada día, sobre todo en lo referente a la manera de interpretarlos.

Malagueña y rondeñas, soleares, alegrías, tarantas, guajiras, seguiriyas terminadas con la cabal de "El Planeta", bulerías y, por último, a petición de los aplausos del público, una buena tanda de fandangos.

Quisiera destacar las soleares trianeras del Zurraque, a mi modo de ver fueron una auténtica obra de arte.

El acompañamiento estuvo a cargo del sanluqueño Paco Vidal, joven guitarrista que estuvo en todo momento atento a lo que hacía el cantaor. Una cosa

que me llamó poderosamente la atención fue que daba la sensación de estar disfrutando con el cantante del maestro, y eso ocurre cuando se es otro maestro.

El público asistente, como siempre, muy respetuoso y agradecido por esa noche que no olvidará jamás.

Cruz de mayo

La tarde del día 5 de mayo, el viento soplaban con tal fuerza que las macetas de plantas y flores que adornaban la cruz en la Peña "El Quejío" rodaron por los suelos como si de vilanos se tratara.

Un rictus de amargura se dibujaba en el semblante de aquellos artistas que habían diseñado y hecho posible aquella obra de arte. Aquel trabajo de toda la mañana lo deshizo el viento, prácticamente, en menos de un segundo. Con aquel ventarrón era imposible celebrar nada al aire libre.

Pero, como con los elementos naturales no hay quien pueda, aceptaron la decisión de la Madre Naturaleza y, dando rienda suelta a la imaginación para

que el ánimo y la ilusión no decañera, en un santiamén idearon una alternativa para solucionar el problema. Pusieron manos a la obra y, en menos que se canta un fandango, estuvo todo listo dentro del local de la peña para que, tanto la parte religiosa como la lúdica se dieran la mano. La palabra del sacerdote y los cantos del coro se escucharon con la devoción y el respeto que se merecen.

Después vino la limonada, los tostones, el baile y todo lo que conlleva una celebración de estas características.

Desde estas líneas, quiero dar la enhorabuena a todas las personas que hicieron posible este rato de hermandad. Era de lo que se trataba. Así mismo, quiero agradecer a todos los asistentes el respeto que demostraron a nuestra Peña.

*El que ama de verdad
la esencia de nuestro cante
ha de saber que este arte
no es amigo de maldad.*

*El flamenco es libertad
donde quiera que se encuentre.
Está en los versos presente,
en el bordón y en la prima,*



*en las notas y en las rimas
y en el alma de la gente.*

Nota.- El viernes, día 26 de mayo, a las 21,30 horas, se celebrará en la puerta de la peña el primer festival de Cante Flamenco "Barrio del Polígono" con artistas de la Peña y afines.

El viernes, día 16 de junio, a las 22 horas, en la plaza del Ayuntamiento, se celebrará el XXXII festival de cante, con motivo del Corpus, con David Palomar y su grupo, Grupo de Baile Paula Rodríguez, José M^o García y J. Ignacio González.

Vuestro amigo Juan.

La Asociación Jpjal promueve un barrio saludable

Agradecemos a la Asociación de Vecinos "El Tajo" el habernos invitado a escribir este artículo de presentación de nuestra Asociación y poder así saludar al barrio.

La Asociación Jpjal la hemos creado a principios de este año y está ubicada en el Centro PranaVital, en la calle Río Valdeyernos nº 4. Su objetivo fundamental es el promover una sociedad más saludable, orientada al cuidado de la Salud y al Bienestar. Su nombre significa alegría y se pronuncia "ipial".

Ofrecemos actividades y talleres que potencian la salud y el crecimiento personal: charlas interactivas, talleres de Chi kung-Tai Chi, talleres de crecimiento holístico para niñ@s, talleres de Canto y trabajo con la Voz, la Música de las Plantas....

Al inicio comenzamos siendo tres socias pero rápidamente más personas se han animado a participar y a hacerse soci@s. También a ofrecer sus actividades en el Centro PranaVital, así que la oferta cada mes crece y

podéis informaros de ésta directamente en nuestra web - www.asociacionjpjal.com - o también seguimos en Facebook: Asociación Jpjal.

"La Asociación Jpjal promueve la salud integral mediante terapias naturales en el Centro PranaVital, potenciando una atención holística encaminada a la prevención y al bienestar."

Para saber más acerca de las terapias naturales y conocernos ven a nuestro Centro...!!! Te esperamos...!!!

Asociación Jpjal





Davana
todo para su descanso

RENEVA EL DESCANSO DE TODA TU FAMILIA.
Por que se merecen el mejor descanso, renueva ahora todos los colchones de tu hogar.

1 COLCHÓN	45% dto.
2 COLCHONES	50% dto.
3 COLCHONES	55% dto.

Colchones
Somieres
Canapés
Almohadas
Nórdicos
Muebles
auxiliares, etc.

C/ Fuentebrada, 11. Tel. y Fax: 925 23 44 37 - TOLEDO 45007 (detrás supersol)

www.colchonesdavana.com



Talleres Luna Alcántara



REPARACIÓN GENERAL DEL AUTOMÓVIL



Tel. 925 231 747
C/ Hernisa Industrial I, 36 - 45007 TOLEDO
clientes@tallereslunaalcantara.com
<http://www.tallereslunaalcantara.com/>



Centro PranaVital
Terapias Naturales

642 80 41 28
646 84 06 52



Calle Río Valdeyernos nº4
www.asociacionjpjal.com